



**CONDECORACIÓN E IMPOSICIÓN DE
LA MEDALLA CESAR URIBE PIEDRAHITA
AL DR. OSWALDO ALFONSO BORRAEZ GAONA**

Buenas noches a todos, respetados colegas del Colegio Médico de Cundinamarca y Bogotá, así como de la Academia Nacional de Medicina. Es un verdadero honor para mí tener la encomienda de presentar a un miembro de nuestro colegio elegido por la Asamblea en pleno para otorgar un reconocimiento muy especial: la Medalla César Uribe Piedrahita.

El Doctor Oswaldo Alfonso Borraez Gaona, cirujano general, actualmente Magistrado – presidente del Tribunal de Ética Médica de Bogotá, Coordinador de la Comisión de Salud de la Academia Colombiana de Medicina, Miembro de la Junta Directiva del Hospital Universitario Nacional de Colombia, Presidente de la Asociación de Exalumnos de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Colombia, Miembro Activo de la Asociación Colombiana de Cirugía, Fellow American College of Surgeons (FACS).

Hoy tenemos el privilegio de otorgar este reconocimiento al Dr Oswaldo Borraez quien es Miembro del Colegio Médico de Cundinamarca y Bogotá desde hace 8 años.

El Doctor Borraez es oriundo de Cachipay - Cundinamarca, realizó sus estudios de pregrado en Medicina en la Universidad Nacional de Colombia de donde se graduó en 1.979, posteriormente realiza su residencia en Cirugía General en su *alma mater* donde se destacó por sus prolijas aptitudes quirúrgicas y profesionalismo, obteniendo el título de Cirujano General en 1.985. Cuenta con Especialización en Docencia Universitaria (2006) y Maestría en Bioética (2022). La cirugía de trauma es su pasión, prueba de esto es que es instructor con amplia experiencia de cursos como ATLS (Advanced Trauma Life Support) desde 1.996, ATOM (Advanced Trauma Operative Management) desde 2013, entre otros.

Su experiencia como cirujano forjado como el mejor de los aceros en Hospitales insignes y referentes de trauma en la ciudad de Bogotá como el Hospital San Juan de Dios donde prestó sus servicios durante 13 años (hasta su cierre) y el Hospital San Blas donde fue bastión del servicio de cirugía general durante 30 años; También prestó sus servicios en instituciones como Profamilia y la Clínica Nueva.

**Cra. 7 No 69 – 17 Celular 3108603443
E-mail: colmedcund@gmail.com-Bogotá,D.C.- Colombia**



Su labor docente (por más de 30 años) ha sido destacada como profesor de pregrado en la Universidad Nacional de Colombia, Universidad Antonio Nariño y otras facultades, profesor de postgrado en la Universidad Nacional de Colombia, además de instructor en cursos de trauma avanzados ya mencionados previamente.

Ha sido un experimentado y asiduo conferencista en eventos académicos nacionales e internacionales.

Escritor e investigador dedicado, con publicaciones en libros y revistas (nacionales e internacionales), así como autor de libros relacionados con aspectos éticos de la medicina.

Es y ha sido miembro de diferentes Asociaciones Científicas como la Asociación Colombiana de Cirugía de la que es expresidente y tiene el título de Maestro, a nivel regional ha participado activamente en organizaciones como la Sociedad Panamericana de Trauma y es miembro de Número de la Academia Nacional de Medicina.

El Doctor Borraez a lo largo de su vida como médico ha demostrado una fuerte inclinación por asuntos gremiales, donde ha ocupado cargos importantes como por ejemplo la presidencia de la Asociación de Ex alumnos de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Colombia, donde ha desempeñado desde el 2016 una labor magnífica, así como en la vicepresidencia del Colegio Médico Colombiano.

Actualmente como magistrado - presidente del Tribunal de Ética Médica de Bogotá, aplica su experiencia y conocimientos para ejercer suficientemente tan importante dignidad.

Es un médico con un liderazgo excepcional, con cualidades como la disciplina, la constancia, la tenacidad y la determinación, virtudes que le han permitido ser un excelente profesional con proyección e influencia a nivel internacional, sin embargo aún más importante con la capacidad de resolver los problemas que enfrenta en relación con las patologías de sus pacientes, la motivación de solucionar asuntos clínicos y quirúrgicos sumados a una gran dosis de ingenio, le han permitido innovar en temas tan importantes como el manejo del abdomen abierto, con su aporte reconocido por el mundo entero como la Bolsa de Bogotá / Bolsa de Borraez.

Cra. 7 No 69 – 17 Celular 3108603443

E-mail: colmedcund@gmail.com-Bogotá,D.C.- Colombia



No se puede dejar de mencionar sus atributos como líder de procesos y como compañero, los cuales le han merecido múltiples reconocimientos en las instituciones donde ha laborado, así como el respeto y admiración de los que hemos tenido la oportunidad de coincidir en el mismo lugar de trabajo.

Por todo lo anterior es un verdadero honor para mí entregar al Dr. Oswaldo Alfonso Borraez Gaona este reconocimiento – la Medalla César Uribe Piedrahita por sus contribuciones a la medicina y al gremio médico de nuestro país.

Los miembros del Colegio Médico de Cundinamarca y Bogotá nos sentimos honrados con tener tan distinguido miembro y esperamos seguir contando con su valiosa participación, deseándole muchos éxitos en sus futuros proyectos.

**Leído y entregado por el Dr. Juan Antonio Guardo Suarez
Delegado Nacional a la Federación Médico Colombiana, a nombre del
Colegio Médico de Cundinamarca y Bogotá, el lunes 2 de diciembre de 2024**